

# PlantaDoce.

Empresa

## Top Doctors incrementa un 30% su facturación en 2022, hasta 18,5 millones de dólares

El grupo español de citas médicas cuenta con presencia en ocho países, entre los que se encuentran España, Italia, Reino Unido, México, Colombia, Chile, Argentina y Arabia Saudí, y ha atendido desde su creación a 250 millones de personas.

PlantaDoce  
22 mar 2023 - 11:33



Top Doctors aumenta su cifra de negocio. El grupo español de citas médicas, fundado en 2013 por Alberto Porciani y Lorena Bassas, **ha cerrado el ejercicio 2022 con un incremento de sus ingresos del 30%, hasta 18,5 millones de dólares**, según ha detallado la empresa en un comunicado.

En su décimo aniversario, el grupo asegura haber “logrado una evolución del proceso de salud asistencial en el mundo, construyendo un ecosistema eficiente a través de la digitalización para médicos, clínicas y hospitales”.

Actualmente, el grupo tiene presencia en ocho países, entre los que se encuentran **España, Italia, Reino Unido, México, Colombia, Chile, Argentina y Arabia Saudí**

---

# PlantaDoce.

---

. El objetivo de la empresa es contar con un 20% de los especialistas y médicos de todo el mundo y desde su creación ha atendido a **más de 250 millones de pacientes en todo el mundo**.

**Sólo en 2022, tres millones de personas han pedido consulta o cita médica a través del portal web** de la compañía, lo que supone un incremento del 70% de las citas por esta vía frente al año anterior.

## **Top Doctors contaba con 415 empleados a cierre de 2022**

En la línea de negocio para farmacias, Top Farma, la empresa ha logrado adherir 500 establecimientos en el último año, a la vez que ha dado servicio a más de 150.000 pacientes a través del gestor inteligente de clientes, una herramienta desarrollada por la compañía para mejorar la adherencia del tratamiento o el acceso directo a un especialista médico a través de la telemedicina.

La plantilla de Top Doctors ha ascendido este 2022 hasta 415 empleados, con una medida de edad de 29 años y un 64% de mujeres en plantilla. **La start up, fundada en 2013, tiene su sede en Barcelona, pero además dispone de dos hubs más, uno en Ciudad de México y otro en Nueva York.** El directorio permite conocer a los médicos de cada especialidad puntuados por sus compañeros de profesión. Además de poder pedir cita, muchos tienen la opción de teleconsulta, por correo electrónico o videoconferencia.

“Ofrecemos tecnología y suministro de soluciones informáticas a doctores, hospitales, clínicas y farmacias, y queremos aprovechar la oportunidad de digitalizar la gestión de las consultas médicas de las clínicas y hospitales, lo que ya representa el 95% de nuestros ingresos”, ha señalado Alberto E. Porciani, consejero delegado de la empresa.

Porciani ha añadido que “Top Doctors quiere reducir la brecha asistencial en los desiertos médicos y zonas despobladas en las que no hay atención secundaria, así como evitar desplazamientos innecesarios y facilitar un acceso real a los doctores a todas las personas”.